

## Disparition de Bernard LEFRAIS

Nous venons d'apprendre avec tristesse et émotion la disparition de Bernard Lefrais à l'âge de 76 ans.

Personnalité emblématique et attachante de notre profession pendant près de 40 ans, Bernard Lefrais a participé à la fin des années 60 aux créations du groupement ARVRO qui réunissait la plupart des Electro-Dieselistes bretons et de l'entrepôt du Rheu qui est aujourd'hui une des principales bases logistiques d'Alliance Automotive Groupe.

Dirigeant d'ARVRO devenu Dixit-Arvro, Bernard Lefrais s'était associé, dans un premier temps, avec d'autres groupements de l'époque ( Grofran-Agra, Copafa ) pour constituer CODAFRAN qui deviendra Groupauto. EN 1996, Groupauto rejoindra Alliance Industrie, groupe de distributeurs créé par Jean-Jacques LAFONT.

Comme Directeur Général de Groupauto jusqu'en 2009, il sera un des principaux artisans de la montée en puissance et de la Réussite de ce Groupement.

Participant actif aux travaux de la FEDA, Bernard Lefrais a su, tout au long de sa carrière, s'attirer le respect et l'amitié de tous.

Nous transmettons à Annette, son épouse, à sa famille et à ses proches notre soutien moral le plus sincère dans ce moment particulièrement douloureux.

L'équipe de la FEDA